
Ce qui m’a rendue

heureuse, c’est la

naissance de mon fils !!!

Ce qui me rend heureuse,

c’est l'amour d'un

homme... l'attention qu'il

peut donner, le regard de

son enfant qui voit

toujours sa maman jolie,

les mots naïfs des

enfants... y en a tellement

!!!

Edwige 37 ans Noisy-le-Grand
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